

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Koperasi adalah badan usaha yang beranggotakan orang seorang atau dan hukum koperasi, dengan mendasarkan kegiatannya berdasarkan prinsip koperasi sekaligus sebagai gerakan ekonomi rakyat, yang berdasarkan atas azas kekeluargaan. Koperasi bertujuan memajukan kesejahteraan anggota pada khususnya dan masyarakat pada umumnya, serta ikut membangun tatanan perekonomian nasional, dalam rangka mewujudkan masyarakat yang maju, adil, dan makmur berdasarkan Pancasila dan Undang-Undang Dasar 1945.

Dalam tujuan tersebut dikatakan bahwa, koperasi memajukan kesejahteraan anggota pada khususnya dan masyarakat pada umumnya, pernyataan ini mengandung arti bahwa, meningkatkan kesejahteraan anggota adalah menjadi program utama koperasi melalui pelayanan usaha. Jadi, pelayanan anggota merupakan prioritas utama dibandingkan dengan masyarakat umum.

Dengan demikian, keberhasilan koperasi dalam mencapai tujuannya dapat diukur dari peningkatan kesejahteraan anggota. Kesejahteraan bermakna sangat luas dan juga bersifat relatif, karena ukuran sejahtera bagi seseorang dapat berbeda satu sama lain. Manusia pada dasarnya adalah makhluk yang

tidak pernah merasa puas, karena itu kesejahteraan akan terus dikejar tanpa batas.

Salah satu koperasi yang diambil sebagai objek penelitian ini adalah Koperasi Rumah Tahanan Negara (RUTAN) Klas I Medan yang berkedudukan di Jalan Perumahan Tanjung Gusta Medan, koperasi tersebut telah lama berdiri yang mempunyai kegiatan usaha kecil dan menengah yang berkesinambungan. Berdasarkan uraian tersebut di atas penulis merasa tertarik untuk meneliti lebih lanjut dan menuangkannya dalam sebuah tulisan ilmiah berbentuk skripsi dengan judul : "Pelaksanaan Pemberian Kredit Dalam Upaya Meningkatkan Usaha Anggota Pada Koperasi Rumah Tahanan Negara (RUTAN) Klas I Medan."

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan prapenelitian yang telah dilakukan penulis, ditemukan di rumah Tahanan Negara (RUTAN) Klas I Medan adanya beberapa masalah yang kemudian dapat dirumuskan masalah tersebut sebagai berikut : "Apakah pelaksanaan pemberian kredit dapat meningkatkan usaha anggota?"

C. Tujuan Penelitian

Adapun tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan pemberian kredit dalam upaya meningkatkan usaha anggota khususnya kredit usaha simpan pinjam pada Koperasi Rumah Tahanan Negara (RUTAN) Klas I Medan.